

Un día especial para seres especiales

Publicado: Jueves, 19 Enero 2023 09:03

Escrito por Equipo de Trabajo Portal Banes

Visto: 298



La universalización de la enseñanza en el municipio de Banes se vistió otra vez de gala con la graduación de estudiantes de diferentes especialidades. Egresados y familiares, madres y niños, profesores y tutores. Había muchos que influyeron para bien, de una manera u otra, en la graduación de los 55 nuevos profesionales.

Se reconoció a quienes más brillaron y se destacaron en investigaciones, aporte social, y por supuesto, en el rendimiento académico. Yoanis Palau, de la carrera de Agronomía, fue el primer laureado con el premio al Mérito Científico. Igual honor lo tuvo Yarianny Fornaris, de Contabilidad y Finanzas.

Un día especial para seres especiales

Publicado: Jueves, 19 Enero 2023 09:03

Escrito por Equipo de Trabajo Portal Banes

Visto: 298



“Mi hijo es un sacrificado, vive lejos, en Mulas, muy consagrado desde chiquito, venía el día antes para quedarse en la ciudad y no faltar a los encuentros o exámenes. Nos hace sentir orgullosos a los padres, a la familia y a quien lo conoce porque él es una gran persona”, dijo emocionado Sergio Palau, padre de Yoanis.

En la graduación fueron distinguidos cuatro estudiantes con el Título de Oro, máximo galardón académico que otorga la institución. Ellos fueron Yolanda Cabrera, de la carrera de Licenciatura en Educación Preescolar; Milaidis Guerrero, de Educación Primaria; Yuliet Quintana, de Contabilidad y Finanzas y María del Carmen Campaña, de Ingeniería Agrónoma.

Un día especial para seres especiales

Publicado: Jueves, 19 Enero 2023 09:03

Escrito por Equipo de Trabajo Portal Banes

Visto: 298



Precisamente esta última estudiante fue la graduada más integral por su destacado desempeño en las diferentes vertientes de la formación universitaria y humana. “Aprender a tener confianza en nosotros mismos, en lo que nos diferencia de los demás, ser persistentes, no renunciar a pesar de las dificultades y nunca rendirse”, fueron ideas expresadas por María del Carmen al hacer uso de la palabra en nombre de los graduados y quien posó orgullosa y llena de amor junto a su madre para la imagen que recordará tan gratificante momento.

“El aspecto fundamental en el cual la juventud debe señalar el camino es, precisamente, en el aspecto de ser vanguardia en cada uno de los trabajos que le competen (...) Ser el ejemplo donde puedan mirarse hombres y mujeres”, expresó Ernesto Guevara. Historias olvidadas, otras guardadas, algunas por decir, tal vez muchas por decir. Queda un mañana. Aún hay una obra por hacer. Pero al menos la cimentación ya está terminada.

Fuente: <https://www.radiobanes.icrt.cu/orestes/un-dia-especial-para-seres-especiales/>